

三島公民館だより

1月号

85

昔の自分に逢えたよ

戸祇の子学級 同級会

一月三日(土)、成人式終了後、式に出席した、平成十二年度、三島小卒業生が公民館に集い、同級会を行いました。

企画したのは前主事の清家さん。大人に



久しぶりに逢った友と恩師の布・山下先生を囲み、笑顔で記念撮影する新成人の皆さん。この後、全員で三島小体育館に移動し、田中愛さん(広見)のピアノ伴奏で校歌を大合唱しました。

なった戸祇の子達は、卒業時に思い出の品を納めたタイムカプセルを開け、小学生の自分と対面したり、お酒を酌み交わし、当時の話に花を咲かせたりしていました。

出席者の感想をご紹介します

塩崎 琴美(小松)

成人式を迎え、八年ぶりに三島つ子と先生方で思い出のタイムカプセルを開けました。

当時の懐かしい情景が甦り、同時に日々気づかなかつた自分の成長に沢山の人の顔が浮かんできました。今、それぞれに頑張っている友達と再会をし、これからも頑張ろうと新たな気持ちで二十歳をスタートさせる最高の一日となりました。

松浦 佳澄(大阪府)

懐かしい先生や友達と再会し、楽しい時間を過ごすことができました。

まずは、これまで育ててくれた両親や周りの方々に感謝し、二十歳になった自分に責任を持ち、生活していかなければと同級会に参加して改めて感じました。

この様な、企画をして頂き深く感謝しています。ありがとうございました。

おめでとう!!! 藍綬褒章

藍綬褒章 受章 祝賀会

昨年の秋の褒章で、三十年に亘り「保護司」を務められた功績により、藍綬褒章を受章された芝茂さん(延川)の祝賀会が一月十日、三島公民館で行われました。

三島自治会主催によるこの祝賀会に芝さんの受章を祝おうと大勢の方が出席。松浦町長・是澤保護司会会長のお祝いの言葉に続き、出席者一同から記念品として鬼北窯の焼物が贈られました。また祝宴では、恵子夫人の踊り仲間「ゆりの会」の皆さんが和服姿でにこやかに艶やかにお給仕をする姿も見られました。

雪が舞う寒い一日ではありましたが、芝さんはもちろん集まった皆さんの、互いの健康とご活躍を祈る、新春にふさわしい、おめでたい祝賀会となりました。



式典最後に本日のお礼の挨拶をされる芝さん。出席者からは惜しみない温かい拍手が送られていました。

「戸祇の子学級」だより

11/2 戸祇山登山 (主催: 戸祇山へ登ろう会) の感想 5年生

わたしは、真悠さんと千佳さんと伴美さんといっしょに登りました。わたしたちは、たくさん話をしたり、水晶を見つけたりしました。坂がたくさんあって、大変でしたが、頂上にたどりついて食べたお弁当は、とてもおいしかったです。

6年生とのよい思い出になりました。

伊藤 樹莉 (写真・3列目左から2人目)

初めは楽しかったけど、とちゅうからはつかれてきて、ぼくは、早く休けいにならないかなと思いました。頂上に着いたとき、やっと着いたと思いました。頂上はいいながめで、お弁当は最高の味でした。スーパーくずかわや、広見中学校も見えました。帰って、「とても楽しかったよ。」と、家族に報告しました。

葛川 悠平 (写真・2列目左から2人目)

戸ぎ山はものすごく高く、気が遠くなりますが、水晶がいっぱいあるので、毎年登っています。今年も、水晶をたくさんとって、最後尾でした。行きは、ばててしまいましたが、帰りは坂道をつつ走って楽しかったです。こけそうになったけど、スリルがありました。

渡邊 健斗

(2列目左から3人目)



3時間をかけた登頂にも疲れを見せず笑顔でポーズをとる5・6年生と、疲労困ぱいの先生と保護者。都明治校長(写真・上段左端)は以前に三島小に教頭として勤務。H20年4月に石応小から校長として転入し、7年ぶりの登山となった。

ぼくは、戸ぎ山に初めて登りました。お父さんといっしょに登りました。山道を登るのはしんどかったけれど、頂上に着いたときはうれしかったです。頂上からは、鬼北町がよく見えました。戸ぎ山登山に行って、とてもよかったです。松浦 康介 (2列目右から3人目)

ぼくは、4回目の戸ぎ山登山でした。第二休けい所から第三休けい所までは、ものすごく急な坂で、50分くらいかかり、左足がいたくなってきてとても大変でした。その後、頂上を目指しましたが、着いたと思ったらまだで、今度こそと思ったらまた違いました。がんばって登った後の弁当は、とてもおいしかったです。

棟田 悠斗 (2列目左端)

わたしは、お父さんといっしょに登りました。お父さんにアドバイスをもらって、たくさん水晶を見つけました。あっという間に、第三休けい所に着いたのでびっくりしました。その後、ロープにすがって山道を登ったり、急な坂を走り下りたりして、やっと頂上に着きました。お母さんの愛情のこもったお弁当は、特別おいしかったです。

松浦 優美

(写真・2列目右から2人目)

チームワークで勝利

体育協会長杯レクバレー大会

秋も深まった十一月三十日、三島小体育館でレクバレー大会が開催されました。

今大会は例年出場している体協加盟クラブや商工会チームのほかに、自治会連合（地元議員、区長他）チームが初参加。中には「日頃ボールなど、触ったことも無いが大丈夫だろうか。」と新品のシューズで試合にのぞむ選手も…。意気込みは充分ながら、珍プレーも多く見られ、大会を大いに盛り上がりました。

今大会の成績		優勝
準優勝	アラジン	4勝0敗
ブービー賞	Gポテップ	3勝1敗
自治会連合		0勝4敗



見事なチームワークで優勝を勝ち取り、トロフィー、賞状、記念品を手にするアラジンの皆さん。ブービー賞となった自治会連合は、初参加で入賞は申し訳ないと最下位が続いているコモチームに賞品をプレゼントとされたということです。

独居老人をおもてなし

老人クラブ三島支部 料理教室

十二月十八日、三島公民館で老人クラブによる料理教室（県の委託事業の一環）が開催されました。

講師は松浦ムネコさん（延川）、そこに婦人部会員が加わり、男性会員に料理指導。メニューは「銀杏ご飯・大根の豆腐入りナマス・秋刀魚のフライ・自家製手打ちうどん」と秋の味覚を盛り込んだ内容です。試食を兼ねた昼食会には三島地区内の男性独居会員をご招待。調理をした参加者らと共に、出来上がった料理を大勢でつづくという賑やかなに、楽しく親睦も深まる、充実した料理教室になりました。



まずは格好から！エプロン姿が眩しい男性会員。女性会員に料理の手ほどきを受けながら、下ごしらえから完成まで奮闘していました。

道路クリーン作戦

三島明日考会が奉仕作業

師走に入った十二月二十一日（日）、三島の明日を考える会の会員らが「地区の道路を美しくしよう」と国道沿いの除草や土除けボランティアを行いました。

これは、お正月に帰省する方々の為に少しでも美しいふるさとにしておきたいと取り組んだもので、年末の忙しい時期ではありましたが、協力依頼のあった自治会からも有志が集合。途中雨に見まわれながら行われた早朝から三時間を越える作業により、雑草が刈取られ気持ちよく帰省客を迎えられる道路となりました。今回の清掃作業に協力頂いた皆さん、大変お疲れ様でした。



厳しい寒さの中、熱心に除草作業する皆さん。ふるさとはいつまで美しくあってほしいものです。それには、こういったボランティアの輪が広がることが不可欠。今後も続けられることを願いたいものです。

今月は三島小学校PTA会長と三島剣道スポーツ少年団後援会長を務められている渡邊真治さん(広見)に、会長として、また親としての、子供達(三島の宝)への思いを綴って頂きました。



渡邊 真治さん
(広見)

いきなり私事で恐縮ですが、新年早々、筋肉痛に患わされました。剣道スポ少の

「稽古始め」に併せて、二年ぶりに親子剣道大会も、と話がまとまり、調子こいて三十六年ぶりの「掛かり稽古」などやらしたのが正月三日。おかげで湯呑みを口に運ぶのさえ辛い始末。子供達の十分の一も動

いてはいないというのに...

きつい剣道の稽古の後、さらに元氣よく遊んでいる彼ら、或いは秋の戸祇登山で、頂上からやつとの思いで下り、放心状態である親達を尻目に、グラウンド中を走り回っている彼女ら。子供らは、そんなエネルギーがあるからこそ大きく育って行くのだろうけど、親を必要としなくなるその日が来るまでは、全力を注いで守ってやらねばならぬと思う。

子供達を見守る組織は、どこの地区にもあります。でもここ三島には、それ以外に名簿には載ってなくとも子供たちと一緒に歩いてくださる方々、風景に溶け込んだように静かに見守っていた人達が沢山いらっしゃる。心強い限りである。

新しい年を迎え、保護者を代表し、改めて感謝を申し上げます。

香典返しのお礼

次の方から三島公民館、三島自治会に金一封をいただきました。

心より厚くお礼申し上げます。

- 十一月二十五日 芝 和重さん(広見)
- 十二月 一日 松浦サダ子さん(小松)
- 十二月 九日 宮内 泰壽さん(川上)
- 十二月 十二日 松浦 正樹さん(小松)

忘れ物 ご案内



芝 茂氏祝賀会にて

- 男性用ジャンパー(グレー)
- カフスポタン
- 毛糸の帽子(グレー)

行事予定

- 1月 -

- 3日(土) 成人式
10:00~
広見体育センター
剣道スポーツ
少年団稽古始
13:00~
三島小体育館
- 5日(月) 御用始

- 18日(日) 鬼北町駅伝大会
9:30~ 発走
鬼北総合公園

- 2月 -

- 16日(月) 戸祇の子学級
田舎饅頭作り
お茶作法教室
13:30~
- 毎週2回パソコン教室
を開催予定です。

祝・祭日には国旗を立てましょう。

発行者

鬼北町小松 1523
三島公民館
電話: 48-0111
FAX: 48-0303

公民館だよりは、下記のアドレスにアクセスすれば、カラーでご覧になれます。

鬼北町ホームページ
アドレス <http://www.town.kihoku.ehime.jp/>